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～公共施設を考えよう～

で出前授業をしました！
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＜ 出前授業の様子 ＞

皆さんが考えた主な意見

７月19日に、明保中学校の３年生を対象にタブ
レットを使った出前授業を実施しました。

授業の内容は、市役所の仕事や公共施設の課題である「少子
高齢化」と「施設の老きゅう化」を中心に学びながら

『新しく建て替えるとしたら、

どんな学校が良いか。』

をテーマに、将来の明保中学校を考えました。

授業の後半では、グループに分かれ、タブレットを使いなが
ら、テーマに沿って話し合いました。

最後は、グループで考えた新しい学校の『コンセプト』、
『学校の不便だと思うところ』、 『こんな学校にしたい』
をプレゼン形式で発表をしました。

たくさんの意見をいただき、ありがとうございました！

＜ こんな学校にしたい ＞

▶大きい図書館を作って色んな人が来れるよ

うにする

▶ビオトープを作る

▶wi-fiが繋がるところを増やす

▶地域の人も使える自習室を作る

▶体育館を広くする

▶校庭を南側にする

▶ロッカーを大きくする

▶電気をＬＥＤにする

▶校庭を広くして大きいライトを付ける

▶室内温水プール（地下）

▶エアコンを各教室で操作できるようにする

▶芝生にしてほしい

▶図書館と図書室の一体化

＜ 学校のコンセプト＞

▶近くて便利
▶誰もが使いやすい学校
▶楽しく快適に
▶過ごしやすさと環境
▶明保クオリティー
▶実用的な教育施設
▶不便をなくして充実な生活
▶欲し☆い学校 the明保モール
▶みんなが健康で過ごせる学校
▶様々な活動がしやすい学校
▶不満のない西東京
▶モダン×スポーツ
▶安心・安全で地域との関わりが多い暖かい学

校
▶安心安全で、環境に優しい、交流が活発な学

校作り
▶みんなの学校
▶生徒も地域も便利に



皆さんが作った

出前授業に関する

【Ｑ１】
出前授業の内容は、どう
でしたか。

【Ｑ２】
出前授業を受けて市政
（公共施設）に関心が持て
ましたか。

【Ｑ３】
今後、公共施設について皆さ
んで考える機会があれば参加
したいですか。

Ｑ４. 主な自由意見（全35件のうち、主なものを掲載）

・西東京市をよりよくしていくためには課題や問題がたくさんあることがよりわかりました。

・西東京市がより住みやすく優しい街になってくれるとよいなと改めて思いました。

・気軽に使っていた施設など公共のものだと知れていい機会になった。

・今回の授業を通して公共施設について興味を持ち、さらに知りたいなと思いました。今回は

本当にありがとうございました。
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